

# Manifestation de soutien aux Barcelonais arrêtés

*Dimanche 22/12/13*

Vendredi soir, les anarchistes de CNT-AIT de Perpignan et des militants de la CGA manifestaient place de Poilus, à Perpignan, en soutien aux compagnons de Barcelone et l'emprisonnement de cinq des leurs sous couvert de lois antiterroristes.

De plus, la justice espagnole

vient de condamner un militant de la CNT-AIT de Galice à un an de prison pour avoir participé à un piquet de grève le 14 novembre.

En cette période de contestation et de possibles soulèvements populaires radicaux, l'Etat espagnol semble vouloir stigmatiser et réprimer les mouvements anarchistes.



Les anarchistes de Perpignan, sur la place des Poilus.

T. Grillet